



#AMLO

RECLAMA A ONU Y EU APOYO PARA MIGRANTES

#ENMÉXICOYELMUNDO

REPROCHA "INACCIÓN" ANTE LOS FLUJOS P4

#AMLOCRISISMIGRATORIA

ACÚSA A ONU DE INACCIÓN

ADMITE CRECIMIENTO DE FLUJO PERO DESCARTA REDADAS. NO HAY UN SÓLO PLAN DE ORGANISMOS FINANCIEROS, DICE

POR IVÁN SALDAÑA Y PARIS SALAZR

LAS CRÍTICAS

- 1 Se convirtió en un aparato burocrático, aseguró.
- 2 Tampoco resuelve problemas de fondo, señaló.
- 3 Por falta de acción no asiste a asamblea anual, dijo.

Reconociendo un aumento de migrantes que transitan por México rumbo a Estados Unidos, el presidente Andrés Manuel López Obrador culpó ayer a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) de no hacer "nada" ante la crisis migratoria en el mundo.

"¿Qué hace la ONU en eso? Nada. ¿Por qué es esta afluencia de migrantes? Porque no hay un solo plan de organismos financieros internacionales, del Banco Mundial, de las principales potencias para ayudar a los países con más pobreza. Lo único que hacen es tomar partido en las guerras y enviar armamento", dijo el mandatario en Palacio Nacional.

Para el mandatario mexicano, la ONU tampoco resuelve "problemas de fondo de los pueblos del mundo porque se convirtió en un aparato burocrático, anquilosado, es como un adorno, como un florero"; también, sin decir nombres, culpó a las principales potencias de financiar guerras en vez de invertir en el desarrollo de los países y evitar problemas como la migración.

El reproche fue después de que la prensa cuestionó al mandatario qué está haciendo su gobierno ante el aumento de migrantes que transitan por el país rumbo a EU; respondió

que México les ofrece protección, bienestar y oportunidades laborales. Luego proyectó en la pantalla del Salón Tesorería una gráfica con datos de la Patrulla Fronteriza de EU, (CBP,

TRÁNSITO MIGRANTE

114

MIL 931 CRUCES IRREGULARES, EN SEPTIEMBRE.

102

MIL 44, DURANTE AGOSTO.

8

MIL 209 CRUCES, LA PROYECCIÓN.

por sus siglas en inglés), que apuntan una proyección mensual en septiembre de 8 mil 209 cruces irregulares diarios de migrantes. "La migración irregular entre el 1-14 de agosto (102 mil 44) y el 1-14 de septiembre (114 mil 931) aumentó un 13 por ciento", señala.

Ante ese escenario, el Presidente descartó más redadas a migrantes. En días pasados el Instituto Nacional de Migración propuso a la empresa Ferromex coordinarse para aumentar la vigilancia de agentes migratorios y evitar que los extranjeros aborden los trenes de carga y pongan en riesgo su vida. ●